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Zitat von koehler 

Sehe das genau so.

Ausserdem glaube ich nicht von diesem Geschwafel "nicht mehr Erstligatauglich" etc....
Die wollen Marek los haben - warum auch immer (Geld......).

Für mich ist Marek mehr Glubb als die ganze restliche Mannschaft zusammen.

Auf den Schwafelbären gehe ich jetzt nicht ein. Dieses Thema sehe ich
nämlich durchaus emotional. Und dann könnte ich beleidigend werden. 

Eckstein wurde hier erwähnt, ich ergänze gern noch Galasek oder Hans Meyer,
nur aus der jüngeren Vergangenheit. Marek hielt dem Verein die Treue, als er
wirklich gute Angebote hatte. Doch nun hat der Mohr seine Schuldigkeit getan
und darf gehen. Sorry, anders kann ich es nicht sehen.

Dass natürlich das fürstliche Gehalt die entscheidende Rolle spielt, wenn man
Marek gehen lässt, ist ja wohl völlig klar. Der Club pfeift, seit Bader und Woy
das Sagen haben (und dies ist nicht erst seit Herbst 2010 so) aus dem aller-
letzten Loch.

Marek wird woanders seinen zweiten Frühling erleben. Wir werden seinen
Weggang noch bedauern, wenn es denn tatsächlich so kommt. Da bin ich mir
heute schon sicher.
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